



GROUPE REGIONAL AUVERGNE-BOURBONNAIS

**Aggrovergne vous invite à participer à l'assemblée générale de l'association,
le samedi 19 mars 2016.**

Venez découvrir un paysage original de notre patrimoine auvergnat :

Les « Palhàs » du pays de Massiac !

Les « **Palhàs** » sont les anciennes **terrasses** soutenues par des murets en pierre sèche qui occupaient, au XIX^{ème} siècle, le versant adret de la vallée de l'Alagnon. Après un siècle d'abandon et d'importants travaux de réhabilitation, la vigne, les arbres fruitiers, les plantes aromatiques s'installent de nouveau à Molompize.

Rendez-vous à 10 h au restaurant : « **La table des Palhàs** » 15500 Molompize (tel : 04 71 73 98 52)
Voir indication d'itinéraire plus bas

- **10 h : Assemblée générale 2015 (rapports d'activité et financier, perspectives)**
- **11 h 30 : Visite des « Palhàs » de Molompize**
- **12 h 30 : Déjeuner au restaurant « La table des Palhàs » à Molompize**
- **14 h 00 : Présentation du programme de réhabilitation des « Palhàs » par Pierre Chabasseur, Vice-Président de la communauté de communes de Massiac ; cette présentation sera suivie de la visite d'une cave viticole à Massiac.**

TEL : Eliane Perron (06 18 74 18 84)

Les enfants sont les bienvenus mais resteront sous la responsabilité de leurs parents.

Nous vous attendons nombreux !

François ANGLADE, Président du Groupe Régional

*Il y a des **places disponibles au Conseil d'Administration**. N'hésitez pas à présenter votre candidature pour nous rejoindre. (4 administrateurs sont à renouveler et on ouvre 4 places en sus)
Ci-joints, le bulletin d'inscription pour réserver le restaurant et co-voiturage, le pouvoir et le bulletin de candidature pour le conseil d'administration à renvoyer à Eliane Perron et l'itinéraire*

Si vous n'avez pas encore payé votre cotisation 2016 vous pouvez le faire très simplement en ligne pour nous aider à faire vivre l'association et profiter du service emploi-carrière !

<http://www.uniagro.fr/gene/main.php?base=1330>

Indication d'itinéraire pour arriver à Molompize :

- Quitter l'autoroute A75 à Massiac et prendre la direction d'Aurillac. Le bourg de Molompize est situé sur la route nationale 122, à 7 km de Massiac, en direction d'Aurillac.